



Moscú reprocha a Reino Unido sus tácticas erróneas hacia Rusia

Description

Rusia sigue avanzando a pesar de los intentos del Reino Unido “durante siglos” de infligirle una derrota estratégica, afirmó hoy la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores del país euroasiático, María Zájárova.

La vocero comentó durante el programa “Velada con Vladimir Soloviov” del canal de televisión Rossiya 1, sobre la participación de soldados ucranianos en el desfile de Londres dedicado al 80 aniversario de la victoria sobre la Alemania nazi.

En su opinión, Londres lleva siglos eligiendo las tácticas equivocadas. Mientras ellos piensan en cómo, con nuevas capacidades tecnológicas y técnicas de intriga y provocación, declarar una vez más algún tipo de derrota estratégica e intentar implementarla, Rusia avanza, dijo Zájárova.

Igualmente expresó que los militares ucranianos que marcharon a través de Londres estaban actuando siguiendo órdenes británicas y anglosajonas, cuyo objetivo era intentar infligir una derrota estratégica a Rusia.

Señaló que las autoridades británicas decidieron hacer marchar a verdaderos nazis–terroristas y militantes armados con armas británicas por Trafalgar Square.

Zájárova recordó que a lo largo de la historia, Rusia ha “cambiado el rumbo” de todo lo que ha hecho Reino Unido: conseguir victorias, liderar el proceso de descolonización y lanzar un satélite y al primer cosmonauta al espacio.

“No entienden que para nosotros defender a un compañero, a la patria, a pesar de la amenaza, no es solo una cuestión de honor, es una cuestión de vida, es el sentido de nuestra existencia”, enfatizó.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025